

Bäume frühlingsfit machen

Naturpark Bauernland verpasst Patenbäumen einen frischen Schnitt

BEZIRK. Bei der Obstbaum-Aktion 2022 der Naturpark Region haben unter anderem auch Schulen und Kindergärten Patenschaften übernommen. Damit diese 80 Bäume gut wachsen, haben Mitglieder von Naturpark Bauernland wie Johann Buchner und Andreas Hammerl die Bäume vor Kurzem geschnitten. Das sei unbedingt notwendig, wenn man einen schönen und gesunden Baum im Garten stehen haben wolle, erklärt das Team.



Andreas Hammerl schnitt Bäume bei der VS TILO. Foto: Naturpark Bauernland

Für den St. Lorenzer Bürgermeister ist dieser Dienst an seiner Gemeinde eine Selbstverständlichkeit:

Natur begreifen

„Mir ist es persönlich ein großes Anliegen, dass die Kinder unserer Region den Lebensraum Streuobstwiese als wichtiges Ökosystem begreifen und erleben. Und das vermittelt man Kindern natürlich am einfachsten, wenn sie es mit eigenen Augen sehen. Ich bin selbst ein Teilnehmer der Obstbaumschnittkurse von August Reichl und freue mich, dieses Wissen nun auch praktisch anwenden zu können. Die Aktion war eine schöne Abwechslung in meinem Bürgermeister-Alltag und ich freue mich schon darauf, auch nächstes Jahr wieder die Ärmel hochzukrempeln, um die jungen Obstbäume so zu pflegen, wie sie es verdienen.“



Johann Buchner im Kindergarten in Mondsee. Foto: Naturpark Bauernland

Näheres zum richtigen Obstbaumschnitt sowie über weitere Aktionen und Veranstaltungen des Naturpark Bauernland gibt es online zu finden.

naturpark-bauernland.at